

## Information zur Landesmeister-Medaille

Das Land Salzburg trägt je Sportjahr - als Fördermaßnahme - die Kosten für die Landesmeister-Medaillen in Gold in maximal zwei Kategorien folgender Klassen

- Allgemeine Klasse,
- Jugendklasse,
- Juniorenklasse.

Als Landesmeister kommen nur Salzburger SportlerInnen in Betracht, die in, von der Landessportorganisation als Landesmeisterschaften anerkannten sportlichen Wettbewerben, den Sieg errungen haben und wenn die Bedingungen zur Austragung einer Landesmeisterschaft gem. Bestimmungen des jeweiligen Verbandes erfüllt werden.

Zur Beantragung der Unterstützung werden vom Verband folgende Unterlagen benötigt:

- Bekanntgabe der Anzahl der beantragten Landesmeister-Goldmedaillen (inkl. Aufschlüsselung nach Altersklassen)
- Auflistung der geplanten Bewerbe (Disziplinen)
- Übermittlung der Ausschreibung der entsprechenden Landesmeisterschaften
- Nach der LM ist folgender Nachweis abzugeben: Ergebnisliste(n), aus der/denen die TeilnehmerInnen-Anzahl und die LandesmeisterInnen hervorgehen

Sollten Landesmeister-Medaillen nicht vergeben werden können, weil die Rahmenbedingungen nicht erfüllt wurden, wird um Bekanntgabe ersucht, ob die Medaillen retourniert oder für das Folgejahr aufbewahrt werden.

Die Kosten für Silber- bzw. Bronze-Medaillen sowie für die Seniorenklasse bzw. U14 (und darunter) werden nicht übernommen.

Der Antrag ist formlos an das Landessportbüro, E-Mail: [sport@salzburg.gv.at](mailto:sport@salzburg.gv.at) zu richten.

Nach Prüfung erfolgt durch das Landessportbüro eine Bestätigung an die Firma P.A.M. Sportpreise in Golling. Die Bestellung und Zustellung der Medaillen (evtl. auch Silber- bzw. Bronze-Medaillen, wenn vom Verband beauftragt) hat **selbstständig** durch den Verband zu erfolgen.

Kontakt P.A.M.: Fr. Greinecker, Tel. 06244/4287, E-Mail: [pam@pokale-sportpreise.at](mailto:pam@pokale-sportpreise.at)